

Anne Perbal se dévoile au château des Longues-Allées

SAINT-JEAN-DE-BRAYE

Publié le 22/01/2019



Artiste chorégraphe, les œuvres d'Anne Perbal étaient à découvrir ce week end au Château des Longues Allées © Droits réservés

expo Ce week-end, de nombreux visiteurs sont venus découvrir, au château des Longues-Allées, à Saint-Jean-de-Braye, le travail plastique de la chorégraphe orléanaise Anne Perbal. Une exposition originale d'une vingtaine de sculptures en argile, sept bustes de couture sur pied et une trentaine de photographies de l'artiste sur scène par le photographe Perbal & Whyte. Une déclinaison du corps féminin sur quatre axes de création que la danseuse a complété, lors du vernissage, par la présentation d'un extrait de son dernier spectacle, Tillandsia.

SAINT-JEAN-DE-BRAYE